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同窓会ホームページ随時更新中！
同窓会の活動状況は、同窓会HPにて随時更新しております。

記事にて紹介しました活動の他にも多くの情報を発信しております。
卒業生皆様からのご意見やご感想などは、

HP内の info メールから本部へお送りください。お待ちしております。

同窓会の事業は、南高卒業生の皆様からの会費によって
運営しています。これまでに納入されていない皆様は、

この機会にぜひ納入をお願い致します。

同窓会費納入のお願い

https://sannan-dosokai.com/ 同窓会費の納入は振込用紙をご使用ください。
※会費、寄付金などに関して、ご意見ありましたらお伝えください、改善してまいります。

永年会費　10,000円

若葉の色鮮やかさが目に染みる頃となりました。
同窓会員の皆様にはご健勝のことと拝察いたします。
3 年に及ぶコロナ禍も本年 5 月より 5 類へ移行しました。ようやくトンネルの出口が見えてき
た感がございます。しかしこれは制度上の問題で、完全に終息したということではありません。
皆様には引き続きご自愛くださいますようお願い申し上げます。

さて昨年は三嶋大祭りが開催されるなどコロナ後に向けての取り組みが始まりました。南高で
も 10月に母校野球部の創部 100 周年記念大会が開催されました。同窓会本部主催の「映画 
二宮金次郎」の自主上映会も開催し。300 名以上の皆様に鑑賞いただきました。今年は函嶺祭にも同窓会ブースを出すなど活動
も徐々に活発になってきました。

学校創立 100 周年記念事業の準備の中で、今後 10 年間で三島田方地区の高校生が 1500 名減少すると聞きました。現在はその
予測を上回るスピードで少子化が進んでいます。
これは今後公立高校の統廃合が現実味を帯びてくることを意味します。三島南高校もその例外ではありません。100 周年の時学校
の先生方とともに 100年先も三島南高校が三島の地に存在し続けることを願ってその基盤づくりをいたしました。
２年前の野球部の選抜大会出場や現在全国まであと一歩というところまで来ている女子バレー部の活躍も、当時の私たちの思いが
実った一つだと感じています。

また今年 5 月に三島北高校同窓会が初めて南高と同じ当番幹事制の定期総会を開催いたしました。これは三島南高校の定期総会
をモデルに実施されました。現在私たちの活動は他校からも関心を寄せられています。これもアイデアを持ち寄り皆で協力する役員
の皆さんあってこそです。まだまだ改善点は多いものの同窓会が活性化することが静岡県立三島南高等学校の発展・存続の礎にな
ると信じております。

一番の課題は情報の伝達です。ホームページなど WEB も活用していますが、それでもなかなか全ての同窓会員の皆様に活動状況
をお伝えすることは難しく、役員として歯がゆい思いをしてきました。若い皆さんにも積極的に同窓会活動にご参加いただける、「参
加したい」と思えるような同窓会を目標に改善してまいりました。まだまだ道半ばですがこの考えは本部役員会でも継承してまいり
ます。コロナ禍で中断していた支部との交流も始まります。
引き続き皆様のご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

同窓生の皆様へ
令和 5年 5月 22日（月）01 静岡県立三島南高等学校 同窓会

会長　長谷川 隆 （25 回生）

「幸か不幸か、南高に入った」三島南高校に入学して、その時の生徒会長が新入生に言った言葉でした。下駄を履い
たその先輩は、もの凄く大人に見えました。５０年も経とうとしているのに、その時の光景は今でも目に浮かびます。
さて結果はどうだったでしょう。私の人生のほとんどが、南高とともにありました。木造の校舎は、「三商」と彫られた窓
ガラス。どこそこから吹き込む風。なぜか昼休みになると白い煙も･･･。三年生が家庭学習に入る2月になると、一年
生は本館に大移動。その木造校舎も鉄筋になり、いつの間にか部屋の引っ越しが私の仕事になっていました。
高校生活は演劇部。体育館の舞台の屋根裏が部室。暗くなるとロウソクに火を灯して、衣裳や装置を作っていました。用務員さんに見つかって
は、よく叱られました。演劇は、その後の人生もずっと関わり、彩りを与えてくれました。
南高に就職し、演劇部の顧問として全国大会に出場できたことは、夢のようでした。私生活では、同級生の主人と結婚し、幸せいっぱいでした
が、主人の病気が見つかり、仕事と看病で少しずつ疲れていきました。ただ、生徒や卒業生との関わりが、ずっと私を支えくれて、今日に繋がっ
ています。
同窓会の皆さま、先輩方にもお世話になりました。これからは、少し離れた所から見守っていこうと思います。まさか孫までお世話になるとは
思いませんでしたが、福室支部として、お役にたてればと思います。
とても幸せな南高生活でした。ありがとうございました。

南高を振り返って
令和 5年 5月 24日（水）09 副会長  学校主催行事協力委員長

福室 秀子 （26 回生）

三島南高校同窓会　清水町支部　環境整備活動／奉仕作
業の一環として、毎年実施される清水町柿田川公園清掃活
動に参加しました。役場関係者、議会議員、商工会メンバー
など総勢200人の協力者が集う中、久保田支部長をはじめ
支部会員８名での参加でした。担当区域は、8名では広すぎ
ましたが沼津商業高校の生徒さんが手伝ってくれました。有
難いことです。今後の支部活動に際し、会員への呼び掛け、
集め方や会員の若返りが課題と感じました。

柿田川公園 清掃
令和 5年 3月 11日（土）清水町

支部

支部長・幹事長を中心に長泉支部会員
10 人と職員で、長泉町福祉会館南側、
第 4 駐車場付近の清掃作業と草取りを行
いました。
午前中の作業ではありましたが、炎天下
の中、恒例の作業ということで和やかに
終了いたしました。軽トラックいっぱいの
除草袋の数に手際の良さが感じられます。
ご協力いただいた皆様、お疲れ様でした。

環境整備活動／奉仕作業
令和 4年 9月 10日（土）長泉

支部

令和5年度の清水町支部総会が、茶房 枯山水にて開催されました。山本前町長、向
笠町議会議員、松下町議会議員を来賓に迎え、総勢18名の出席で行われました。
久保田支部長の開会挨拶から始まり活動報告、議案承認と順調に進みました。本
部から参加の高木幹事長からは函嶺祭同窓会ブースの案内、木村総会幹事長から
は定期総会の案内など、本部の活動報告もありました。支部創立25年となるこの日
は記念パーティーも行われ、多くの情報交換、コミュニケーションの場となりまし
た。各支部、支部間交流など同窓会の発展を祈念し、将来に繋げる会となりました。

清水町支部総会（25周年）
令和 5年 5月 27日（土）清水町

支部
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令和４年度定期総会開催
令和 4年 6月 19日（日）02

令和4年度同窓会定期総会が卒業33回生の当番幹事により、みしまプラザホテルに
て開催されました。長谷川会長を始め豊岡三島市長・持山学校長・鈴木副校長とご来
賓の皆様、同窓会生含め88名の出席で行われました。当初、3年ぶりの懇親会開催を
計画しておりましたが、3月末新型コロナ拡大の懸念により、人数最小限による定期総
会のみの開催となりました。会場は、久しぶりの再会の喜び、母校への思いが再燃し
た時間となりました。同窓会活動報告の他、昨年の甲子園出場など在校生活躍の紹
介、そしてＣＭ「消臭力」「クレラップ」ＮＨＫＴＶの「でこぼこフレンズ」等の代表作を生み
出した音楽プロデューサーの福井洋介氏の公演が行われました。今年のテーマを
「（在校生と）ともに喜び熱く応援!!」とし、在校生と同窓会の架け橋となるOB・OGの
心意気を再確認した会となりました。是非来年は、懇親会の開催が行われ、さらなる
親睦が成されますよう願います。　 ［高校33回当番幹事　髙橋・鈴木・渡邊］

オープンスクールに協力
令和 4年 11月 12日（土）06

今年度もオープンスクールに同窓会として協力しました。図書室に
ブースを設け、卒業生の活躍情報や出版物の紹介の他、学校行事
のビデオ上映や野球部、バレー部など現役高校生の活躍映像も流
し、南高の魅力発信のお手伝いができました。今回「Youはどこか
ら南高へ」というマップを作り、来校者の出身地区にシールを貼っ
てもらいどこから来たかを目で楽しめる工夫を行いました。今後も
学校と連携して、母校発展に貢献していきます。
［学校主催行事協力委員会　稲木 龍司］

函嶺祭同窓会ブース初出展
令和 5年 6月 3日（土）08

三島南高校にて開催された第76回函嶺祭に同窓会ブースを初出展し
ました。前日からの大雨もあり、期待と不安のなか、4年ぶりに制限をな
くした一般公開の開催でしたが天気も回復し、函嶺祭も同窓会ブース
も大盛況となりました。OB店から水月（水口敬康5回生）、松韻（伊丹秀
之12回生）、柳月（渡辺明彦17回生）、いちごプラザ（仲原誠一18回生）、
松月（瀬川公伸33回生）、シェ-イリエ（入江哲司41回生）の商品販売は
1年生にも販売経験をしてもらい、昼過ぎには完売。周年グッズ等の在
庫品もはぼ完売。エコーマイクと紙帯ボールのエコワークショップは参
加者が途切れず。旧制服をデザインした顔出しパネルや南高あるある
コーナー等、工夫した企画は来場者、在学生にもたいへん喜ばれまし
た。コロナ前からの構想が実現できた事で、学校、地域、同窓生の連携
をより一層、深め、広げる行事となりました。
［学校主催行事協力委員会　稲木 龍司］

第21回函嶺杯ゴルフ大会開催！
令和 4年 9月 28日（水）03

富士箱根カントリークラブにて、第21回となる函嶺杯ゴルフ大会を開催いたしました。最年
長の紅野典良（8回生）さんから最年少は43回生まで51名の同窓生が集まりました。総合優
勝は杉山茂（21回生）さん、準優勝は深沢隆一（18回生）さん、3位は古郡高志（20回生）さん、
ベストグロス賞（40）は、深沢隆一さん、福井愛子（20回生）さんでした。三南（37位）賞は矢田
博幸（21回生）さんがゲット。天候にも恵まれ、珍プレー好プレーを楽しみました。ご参加いた
だいた皆様、ありがとうございました。
［函嶺杯ゴルフ実行委員会　窪井 通雄］

同窓会主催による 映画
「二宮金次郎」自主上映会の開催

令和 4年 10月 22日（土）

05
函南町文化センター大ホールにて、映画「二宮金次郎」の自主上映会を開催しました。100周年
を超えた三島南高校、同窓会の更なる活性化と同窓会初の地域貢献を目的として一般市民も対
象とした試みは大きなうねりとなりました。この映画を通して、自然災害、貧困と苦難の時代を生
き抜いた「二宮金次郎」の生きざまを学び、感動を共有し、地域再生、復興の有り方を次世代に
繋ぐというテーマを掲げ活動を進めました。チケットをLINEで販売するデジタル化にも挑み、午前
と午後の2回の入場者数合計は345名。参加年齢は6歳～80歳代までと幅広く、鑑賞いただいた
方からは、「このような感動の映画は初めてです。」「とても良かった。」「ありがとうございまし
た。」と多くの感謝の言葉を頂きました。6月の定期総会承認を経て実行委員会を組織し、各同窓
会支部市町、教育委員会の後援を頂戴し、8回の会合と渉外を重ね、たくさんのOB・OGの協力、
協賛、近隣市町の企業様より応援を頂き、 無事不備なく上映することができました。 
［同窓会活性化委員会　浅倉 充之］

校内環境整備作業への協力
令和 4年 10月 16日（日）04

秋晴れの下、三島南高校の校内整備作業に参加協力しました。昨年は雨で同窓会の
参加は中止になったため2年ぶりの参加です。函南支部の皆様や同窓会本部役員も
多数参加していただき、バックネット裏のフェンス周りの木の選定、雑草除去と午前中
の2時間ほどでしたが気持ちの良い汗を流しました。ご協力いただいた皆様ありがと
うございました。 ［同窓会会長　長谷川 隆］

野球部100周年
令和 4年 11月 13日（日）07

三島南高野球部OB会は創部100周年記念式典を開催しまし
た。県内屈指の強豪校「静岡高校」を招き、現役選手による記
念試合を行った後、式典を開催。豊岡三島市長をはじめ近隣
高校OB会長、歴代監督、現役選手と父母会皆様、同窓会本部
からも長谷川会長、高木幹事長が出席し、総勢200名におよ
ぶ来賓、関係者により盛大に執り行われました。式典後はOB
による試合も行われ、往年の名選手たちがグランドを湧かせ
ました。野球部は学校創立3年目の1921年に創部し、節目で
ある創部100年の2021年に、第93回選抜高等学校野球大会
に初出場。その年が式典予定でしたが新型コロナの影響を
受け1年後の開催となりました。
［同窓会活性化委員会　豊田 直樹］


